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Sitzungs-Nr.: Istrup/005/09-14 

Sitzungs-Tag: 20.12.2011 

Sitzungs-Ort: Istrup, Mittelstraße, Gemeindehalle 

  
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 

Ende der Sitzung: 22:50 Uhr 

CDU: 
Don, Helmut  

Grewe, Josef  

Krawinkel, Josef  

Lücking, Reinhard  

Osterloh, Stephan  

Stiewe, Carsten  

SPD: 
Gadzinski, Jürgen  
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Wohter, Rudolf  

Als Gast nimmt teil: 
Stiewe, Josef  

 
 Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  
 

1. 
 

Verteilung der Vereinsfördermittel 
 

 

 

 

1.1. 
 

Fördermittel nach Hauptsatzung 
 

 

 

 

2. 
 

Umwelttag 2012 
 

 

 

 

2.1. 
 

Antrag von Josef Tewes um Entferntung von Apfel-
bäumen 
 

 

 

 

3. 
 

Istrup im Jahr 2012 (150 Jahre Brücke) 
 

 

 

 

4. 
 

Bericht aus dem Seminar "Zukunftswerkstatt Dorf" 
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5. 
 

Verschiedenes 
 

 

 

 
Carsten Stiewe begrüßt alle anwesenden BA-Mitglieder sowie den Bezirksver-
waltungsstellenleiter. Gegen Form und Frist der Einladung gibt es keine Ein-
wände.  
 
Carsten Stiewe stellt den Antrag, die Tagesordnung um zwei Punkte zu erwei-
tern. Diesem Antrag wird einstimmig entsprochen.  
 
Aufgenommen wurden die Punkte 
1.1. Fördermittel nach Hauptsatzung 
2.1. Antrag von Josef Tewes um Entfernung von Apfelbäumen (siehe Anlage). 

Öffentliche Sitzung 

1. Verteilung der Vereinsfördermittel 
 

  

 

Vier Anträge liegen vor. Einstimmig wird beschlossen, den Betrag von 
1.024,63 € auf alle vier Anträge wie folgt zu verteilen: 
 
Hallenförderverein 274,63 € 
Chorgemeinschaft 250,00 € 
Musikkapelle  250,00 € 
Spielmannszug  250,00 € 
 

1.1. Fördermittel nach Hauptsatzung 
 

  

 

Es wurde einstimmig beschlossen, die Fördermittel für innerdörfliche Ver-
wendung zu beantragen. 
 

2. Umwelttag 2012 
 

  

 

Dieser soll wieder durchgeführt werden und zwar am 31.03.2012. Hierzu soll 
am 18.03.2012 ein Schnatgang mit allen BA-Mitgliedern und Interessierten 
stattfinden. 
 

2.1. Antrag von Josef Tewes um Entferntung von Apfel-
bäumen 
 

  

 

Dem Antrag wurde stattgegeben, um die Gefährdung von Tieren zu vermei-
den. Außerdem wurde die Auflage gemacht, die Bäume auf der anderen 
Straßenseite wie angeboten zu ersetzen. 
 

3. Istrup im Jahr 2012 (150 Jahre Brücke) 
 

  

 

Es wurde auf die Jubiläen folgender Vereine hingewiesen:  
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60 Jahre Spielmannszug Istrup, 40 Jahre Reservistenkameradschaft und das 
Jubiläum der Kfd. 
 
Außerdem wird die Aabrücke 150 Jahre alt. Dieses soll als gemeinschaftliche 
Aktivität gefeiert werden. Der BA wird diese Veranstaltung federführend mit 
allen anderen Institutionen im Dorf planen. Als Termin wurde der Samstag 
vor Bartholomä festgelegt. 
 

4. Bericht aus dem Seminar "Zukunftswerkstatt Dorf" 
 

  

 

R. Wohter, R. Lücking und J. Stiewe berichten den BA-Mitgliedern über das 
durchgeführte Seminar mit Dr. Wetzler, das in den Ortschaften Hembsen, 
Gehrden, Schmechten und Istrup stattgefunden hat. Hier wurden die Stär-
ken und Schwächen des einzelnen Dorfes herausgearbeitet und dargestellt.  
 
Um eine bessere Diskussionsgrundlage zu haben wurde festgehalten, das 
Protokoll des Seminars an alle BA-Mitglieder zu verteilen. Nach dem Einlesen 
der Mitglieder soll dieses erneut auf dies Tagesordnung der nächste BA-
Sitzung aufgenommen werden.  
 

5. Verschiedenes 
 

  

 

• Zur Verkehrsberuhigung „Löwenbergstraße“ ist immer noch nichts ge-
schehen. Die Maßnahme wird seit 1999 im BA bearbeitet. 

 
• Gießkannen am Friedhof sollen aus Frostgründen über die Wintermo-

nate eingelagert werden. 
 

• Sewinet läuft immer noch nicht flächendeckend in Istrup. Die Verwal-
tung wird gebeten, dieses voran zu treiben. 

 
• Pfeiler der Aabrücke ist durch das letzte Hochwasser in Mitleidenschaft 

gezogen worden. Die Verwaltung der Stadt Brakel wird gebeten, eine 
Besichtigung des Schadens vorzunehmen, die erforderlichen Maßnah-
men festzulegen und einzuleiten. 

 
• Die defekte Brücke am Rustenhof soll, wenn möglich entfernt werden. 

 
• Die Holzfenster der Friedhofskapelle müssen gestrichen werden, um 

die Lebensdauer der Fenster zu erhalten.  
 
 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sit-
zung. 
 
 

Carsten Stiewe     Josef Grewe 
(Vorsitzender)   (Protkollführer) 
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